

Aéroport. Les sous-marins s'invitent jusqu'au 30 mars



Le photographe brestois Ewan Lebourdais signe d'impressionnantes images de sous-marins lanceurs d'engins en rade de Brest. Ewan Lebourdais

La très discrète force océanique stratégique (Fost) se dévoile au grand public à l'aéroport de Brest. Une exposition est programmée jusqu'au samedi 30 mars, avec une présentation des sous-marins nucléaires français et de leurs missions à travers une exposition dans le hall d'accueil.

Cette exposition temporaire est composée de maquettes, de supports d'explication et de photos illustrant les sous-marins nucléaires lanceurs d'engins (SNLE), les sous-marins nucléaires d'attaque (SNA) ainsi que les unités assurant leur contrôle et leur soutien.

Trois maquettes sont présentées : une de SNLE, dont la mission exclusive est la dissuasion nucléaire et une maquette de SNA de type Rubis. En plus de son rôle premier dans la sûreté de la Force Océanique Stratégique (FOST), il participe à la protection de force navale, notamment du porte-avions et à des missions de renseignement et de déploiement des forces spéciales.

La troisième est une maquette de SNA de type Suffren, le futur successeur des six sous-marins d'attaque actuels.

Les illustrations sont le fruit des photographes de la marine.

Grand format de Lebourdais

Des photographies grand format sont également exposées par Ewan Lebourdais, qui a obtenu l'autorisation de prendre ces clichés au cours de départs en mission des SNLE de leur base de l'Île-Longue. Des images aussi rares que spectaculaires pour des forces sous-marines qui osent, enfin, présenter au grand public la panoplie de ses activités.